

Le président vénézuélien déclare que Leopoldo López doit payer pour les violences de février dernier à Caracas



Caracas, 24 juillet (RHC-EFE)- Le président vénézuélien Nicolás Maduro a déclaré que l'opposant Leopoldo López "doit payer et va payer" pour sa responsabilité dans les violences commises le 12 février dernier à Caracas.

"Il doit payer face à la justice et il va payer pour ce qu'il a fait à ce pays, que la justice suive son cours, avec ses propres méthodes" a déclaré Nicolás Maduro lors d'une conférence de presse.

Le président vénézuélien, qui a qualifié López de leader de l'extrême droite, l'a accusé d'être "responsable de crimes, violences et destruction de vies humaines" et d'avoir préparé ces actions.

Le 12 février, une manifestation antigouvernementale, à l'initiative de Leopoldo López, a rejoint un cortège étudiant qui s'est achevé face au Ministère Public, où des individus au visage masqué ont

attaqué le siège et plusieurs véhicules de police.

La journée s'était soldée par trois morts, des dizaines de blessés et de nombreuses arrestations. La manifestation avait été à l'origine d'une vague de violences qui a fait 43 morts au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/29363-le-president-venezuelien-declare-que-leopoldo-lopez-doit-payer-pour-les-violences-de-fevrier-dernier-a-caracas>



Radio Habana Cuba